



Update zur Digitalisierung:

22.01.2026

Unser Team für das neue Verwaltungssystem stellt sich vor

Liebe Gartenfreundinnen und Gartenfreunde, werte Vorstandskollegen,

wie bereits angekündigt, bereitet der Bezirksverband die Einführung eines einheitlichen digitalen Verwaltungssystems vor, um die Vereinsarbeit in Lünen zukunftsfähig und rechtssicher zu gestalten.

Da ein Projekt dieser Größenordnung – von der Mitgliederverwaltung bis hin zur Abrechnung eine intensive Betreuung erfordert, haben wir das Team verstärkt und die Zuständigkeiten neu geordnet.

Erweiterung der Kompetenzen

Wir freuen uns, euch heute mitteilen zu können, dass die Einführung des Verwaltungssystems nun von **zwei erfahrenen Ansprechpartnern** koordiniert wird. Damit stellen wir sicher, dass eure Rückfragen noch schneller beantwortet werden können und die technische Unterstützung auf breiten Füßen steht.

Bitte beachtet, dass sich damit die bisherige Zuständigkeit geändert hat. Ab sofort stehen euch folgende Vorstandsmitglieder beratend zur Seite:

- **[Helmut Goldstein]** [helmuteva@online.de] | [02592 63371]
- **[Florian Gries]** [florian_gries@web.de]

Der Fahrplan steht in den Startlöchern

Hinter den Kulissen laufen die Vorbereitungen für das neue System bereits auf Hochtouren. Wir wissen, dass viele von euch Fragen zur Umsetzung und zum Datenschutz haben. Seid versichert: Ein detaillierter **Fahrplan** sowie Termine für die ersten Einführungsveranstaltungen werden in Kürze veröffentlicht.

Wir danken für euer Verständnis bezüglich der personellen Neuausrichtung und freuen uns auf die Zusammenarbeit im digitalen Bereich!

Mit grünen Grüßen,

Euer Schriftführer Bezirksverband Lünen – Lüdinghausen – Selm der Kleingärtner e.V.

Sebastian Nohl